

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

凍結路面
スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

コロナ収束 ⇒ 外出増加 ⇒ 死亡事故増加！

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！ 俺の車に デイ・ライト

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

《初冬期の事故防止》

- 『だろー』より、『かもしれない』で防ぐ事故
- ◇ 橋、日かげ、トンネル、峠 路面凍結に注意
 - ◇ 『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、運転を変えましょう

《薄暮・夜間の事故防止》

日没の前後1時間 交通死亡事故が多発

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

交差点 右折の乗用車 直進の路線バスと衝突

乗客7人軽傷

- ◇ 交差点 直進時は・・・右折車が「来るかもしれない」・・・注意しましょう◇
- ◇ 前の車に続いて、前方確認なしに、右折する車、本当に怖い◇

2021/11/26(金) 10:18

26日午前7時前、東京都の交差点で、直進の路線バスと反対側から交差点を右折しようとした乗用車が衝突しました。当時、バスの中には乗客およそ50人がいましたが、7人が軽いケガをして病院に搬送された。

トラックの運転手 「歩行者が道路上でうずくまっていた」

午前4時 トラックと歩行者が衝突、男性重体

◇ 夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇ 「夜間」・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2021/11/27(土) 11:38

27日午前4時頃、静岡県で大型トラックが走行中、歩行者と衝突しました。この事故で、歩いていた男性(30)が顔などを打ち、病院に搬送されましたが意識不明の重体です。大型トラックを運転していた男性会社員(41)にケガはありませんでした。消防によりますと運転手の男性は「歩行者が道路上でうずくまっていた。ブレーキが間に合わず衝突してしまった」と話しているということです。

息子運転の乗用車にはねられ

85歳の女性が死亡

女性は宿泊施設内で作業をしていた

2021/11/27(土) 11:00

25日午前11時ごろ、長野県の宿泊施設の通路で、いずれもこの施設の経営者の女性(85)が、息子の男性(60)の運転する乗用車にはねられました。女性は、左腕の骨を折るなどの大けがをして佐久市内の病院に運ばれましたが、出血性ショックで死亡しました。警察によりますと、女性は通路で何らかの作業をしていた。